

ここにも あそこにも お魚いっぱい

7月29日・30日 落合の郷

「落合の郷親子さかなつかみ体験」が開催され、参加者は 泳ぎ回る魚をつかみ捕り、塩焼きにして味わいました。



続きが早く聞きたいな

8月6日 美杉高齢者福祉センター

「子育て応援フェスティバル」が行われ、参加者は絵 本の読み聞かせなどさまざまな体験を楽しみました。



県指定無形民俗文化財「宮踊り」

8月15日 香良洲神社

350年以上続く伝統の祭り「宮踊り」。各地区の踊 り子が勇壮に舞い、会場が熱気に包まれました。



あのう「光れ!しかけ花火」祭り

8月15日 安濃中央総合公園

安濃地域の小中学生がデザインした仕掛け花火や 打ち上げ花火に、会場から歓声が上がりました。



上手に植えられたかな?

8月4日 三重テラス(東京都)

津市の魅力を発信するイベント「つデ イ」が開催され、津市に本社がある赤塚 植物園により、観葉植物の寄せ植え体験 などが行われたよ!





自然の大切さ学んだよ

8月9日 久居公民館

夏休みわんぱく学校「バードウォッチング」で四 日市西高校の生徒によるふくろうの子育で研究発表 会が開催され、参加者は聞き入っていました。